

野党統一候補に原発廃炉掲げる しまづさんを小池書記局長 静岡4区補選

日本共産党の小池晃書記局長は、4月の衆院静岡4区補欠選挙に立候補を表明している、しまづ幸広前衆院議員の応援に駆け付け、新型コロナウイルス対策や「桜を見る会」疑惑などの安倍内閣の問題を批判し、しまづ候補の勝利を訴えました。小池氏の、しまづ候補の押上げ部分を紹介します。

2・16 小池書記局長 草薙駅付近での訴え

日本共産党の小池晃でございます。4月におこなわれる静岡4区衆議院補欠選挙は、今の時点で市民と野党の代表としての立候補を表明しているのは、しまづ幸広さんただ一人です。しかも唯一の国会議員経験者です。どうかみなさん、この補欠選挙で、しまづ幸広さんを、市民と野党の統一候補として押し上げていただき、自民党との直接対決で勝たせて下さいますよう心から訴えます。

◆浜岡原発の廃炉を求め◆

東海地震の震源地の真上にある浜岡原発、日本で一番大きい原子炉、世界で一番危険な原発といわれる浜岡原発を、東日本大震災の原発事故の前から、その危険性を告発する先頭に立ってきたのが、しまづさんです。「浜岡の再稼働許さない」の声をオール静岡からオール東海へと広げる仕事に取り組んでこられました。



国会質問で政府に対して、浜岡廃炉の決断を迫ることも、とくに避難計画を自治体に丸投げする政府の問題を追及しました。今度の補欠選挙で、しまづさんの勝利で、浜岡原発は再稼働させずに廃炉にという、静岡県民の、清水のみなさんの思いを託してどうか勝たせて下さい。

◆浜岡再稼働反対・廃炉の掲げる野党統一候補を◆
浜岡再稼働反対・廃炉の旗を掲げなければ、野党統一候補の意味がないと思います。浜岡再稼働反対・廃炉を正統一候補に押し上げようではありませんか。

◆最低賃金を全国一律1000円・1500円に◆
しまづさんは国会で最低賃金の問題を質問しております。静岡の最低賃金、いま時給885円になりましたがお隣の神奈川県は、時給1011円です。しまづさんは国会で、静岡と神奈川の境目に千歳川という川があって、50メートルの橋を渡れば時給で100円以上違う。おかしいじゃないかという質問をされました。これは大変話を受けて、予算委員会でも追及をいたしました。50メートルの橋を渡ったら、時給が126円違う。年収にしたら25万円位違う。これはおかしいじゃないか。こんなことをやったら、静岡から神奈川や東京へどんどんどんどん若者が移って行ってしまつてはいないか。この問題は重大だと思いませんか。

最低賃金の格差の問題は、全国的にも反響を呼んでいます。中小企業にも

い切って支援をして、最低賃金はただちに時給1000円、そしてすみやかに1500円をめざす。これこそがくらしを良くする、日本経済を立て直す道だ。その仕事もしまづさんに国会でやってもらおうではありませんか。

◆カジノ解禁法に反対の論陣◆

カジノの問題はどうか。2016年11月から12月にかけてカジノ解禁法が強行されたとき、内閣委員会と本会議で反対の論陣に立ったのがしまづさんです。衆議院本会議で深夜の最後の反対討論に立ちました。その当時のカジノを強行した衆議院の内閣委員長が、逮捕されたあの秋元司氏です。しまづさんにもう一回国会にいていただいで秋元氏をふくめ、カジノ疑惑を徹底的に追及してもらおうじゃないですか。

◆リニア計画の凍結を◆

静岡県知事も反対しているリニアについて、しまづさんは環境委員会、内閣委員会でもとりあげました。環境委員会では今度の補欠選挙のきっかけとなった亡くなった望月大臣を相手にして水枯れの問題をとりあげてリニアの計画凍結を迫りました。内閣委員会では、3兆円もの公的資金を投入するリニアの経済効果の具体的試算がないではないか。このことを浮き彫りにしました。この問題でももう一度国会で大活躍してもらって、しまづさんにリニアを止めてもらおうではありませんか。

◆しまづさんの勝利で暮らしに希望を◆

民主主義、法治主義を守るために党派を超えて力を合わせる時ではないでしょうか。そしてこれだけ暮らしが大変な時に、消費税は緊急に5%に減税をさせようではありませんか。しまづさんの勝利で暮らしに希望を。どうかよろしく願っています。